
令和7年度が始まりました 
うららかな春の日差しの中、新年度が始まりました。教職員全員が力を合わせ、全校生徒に寄り添い、確かな成

長を促していきたいと思います。保護者の皆様、地域の皆様のご支援ご協力をお願いしたいと思います。１年間、

よろしくお願いいたします。 

 

入学式 
令和７年４月７日（月）に令和７年度の入学式を挙行いたしました。新しく始まる中学校生活に胸躍らせ、２６

４名の新入生が入学しました。ご来賓の長谷川真也PTA会長様をはじめ、たくさんの保護者の皆様からご臨席賜り

ました。ありがとうございました。今後ともご支援をお願いします。校長の式辞、在校生代表歓迎の言葉、新入生

代表の誓いの言葉の要約を紹介します。 

 

式辞                                        校長 本間 謙一 
日一日と、春の躍動を感じる今日の佳き日に、PTA 会長 長谷川

真也様を始め、多数の保護者の皆様のご臨席を賜り、ここに新潟市立

内野中学校令和年度の入学式が挙行できますことに心から感謝申し

上げます。 

内野中学校の全職員を代表して、お祝いの言葉を申し上げます。 

２６４名の新入生の皆さん、保護者の皆様、ご入学おめでとうござ

います。 

 皆さんの入学を、教職員、在校生一同心待ちにしていました。皆

さんは、今日から伝統ある内野中学校の生徒となりました。 

 これから始まる中学校生活の中で、皆さんは、多少の不安もあるで

しょう。またそれと同時に、中学校生活への期待も大きく膨らんでい

ることと思います。今、抱いているその気持ちを忘れず、有意義な中

学校生活を過ごしてほしいと思います。そして、内野中学校の教育目標「自主」「他敬」「自愛」「創造」が示す力を

身に付け、「しなやかに世界と未来を創る人」になってくれることを期待しています。 

 そのためには、まず「なりたい自分」を明確にイメージしてみることです。そして何事にもチャレンジしてみる

ことです。しかし、今まで経験したことのないことに挑戦することは、とても勇気のいることでしょう。 

 これから大切なことを言います。それは、「中学生に失敗はない」ということです。あえて失敗があるとすれば、

私は「失敗を恐れて何も行動しないこと」だと思います。確かに何もしなければ、傷ついたり悩んだりすることも

ないかもしれません。しかし、その様な中学校生活からは感動も喜びも得られることはありません。中学生のこの

時期に、泣いたり、悩んだり、慰めてもらったり、助けてもらったりしながら、人は痛みの分かる温かい大人にな

れるのだと信じています。これからの変化の激しい先の見えない時代を生き抜いていくためには、テストの点数が

良いだけでは不十分です。みんなと協働し、主体的に考え、対話をしながら意見を出し合い、力を合わせてよりよ

い社会を創り上げていく力が求められます。そのためにも今の、心が柔らかいうちに多くの経験を積む必要がある
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のです。 

中学生に失敗はありません。一つ一つの経験が、将来の大きな困難を乗り越える力となります。友達や先輩たち

と積極的に関わり合い、切磋琢磨し、新しい自分をたくさん見つけてください。 

 最後になりましたが、保護者の皆様、本日はお子様の中学校入学おめでとうございます。義務教育９年間の集大

成として、自律した社会人として立派にやっていけるよう、教職員一同、誠心誠意、全力で教育活動に取り組んで

参ります。学校と家庭、そして地域が同じ目標を持って連携して取り組むことが、教育の大きな成果につながるも

のと考えます。子どもたちの健やかな成長のために共に考え、ともに育んでいくことをお願い申し上げ、式辞とい

たします。 

 

歓迎のことば                                 在校生代表生徒 
暖かな春の日差しに包まれ、内野中学校の桜ももうすぐ咲こうとしています。新入生の皆さん、ご入学おめでと

うございます。在校生を代表して心よりお祝いを申し上げます。皆さんにとって「幸せ」と感じる時はどんな時で

しょうか。きっと、皆さん一人一人が違う答えをもっているのだろうと思います。他の人の価値観を認め、共感す

ることは難しいことですが、価値観を共有することは仲間との絆を生み、人生を豊かなものにすると思います。 

そして、これから皆さんはこれまで以上にそういった様々な人々や考え方に出会い、向き合うことでしょう。 

中学校には、自分たちの意見を伝え、自分たちで学校行事を形作る機会がたくさんあります。例えば、去年度の

生徒会活動では、「リフレーミング掲示板」というものを行いました。これは、マイナスな意味をもつ言葉を全校生

徒がプラスの言葉に書き換えること、互いを認め合い尊重することを目的とした活動です。伝え合い、わかり合い

ながら中学校生活を充実させてください。 

皆さんは今日から中学生ですね。「中学生になれて嬉しい」と感じる方がたくさんいると思います。一方で、心配

に感じる方もいるかもしれません。私もかつてそうでした。ですが、内野中学校の先生方や先輩方はきっと皆さん

を助け、支えてくれるはずです。私たち生徒会も、皆さんがより「幸せ」を感じることができるよう全力でサポー

トしていくことを約束します。皆さんのご活躍を心から願い、私からの歓迎のことばとさせていただきます。 

 

誓いのことば                                    新入生代表生徒 
桜の花が咲き、暖かな春の日差しが心地よく感じられる季節になりました。今日、私たち新入生は、この伝統あ

る内野中学校の入学式を無事迎えることができました。本日はこのような素晴らしい入学式を行っていただきあり

がとうございます。今日から私たちは中学生になりました。これからはじまり新しい生活への期待と不安、緊張で

胸がいっぱいです。この３年間を楽しく充実したものにするために、私は２つのことを頑張りたいです。 

１つ目は、勉強です。中学生になると、学習の内容が難しくなるので毎日予習や復習を行い、分からない問題が

あれば先生方に聞いたり、今ここにいるたくさんの仲間と協力したりして進めていきたいです。２つ目は部活です。

私は水泳を頑張り、クラブチームの目標でもある全国大会への出場を目指したいと思います。みなさんも入りたい

部活や、やってみたいことがあると思います。お互いを励まし合い支え合い、応援しあうことで自分の得意なこと

を伸ばして成長していきましょう。 

新入生の皆さん、中学校では新しいことに挑戦をして壁にぶつかることもあるかもしれません。そんなときこそ

声を掛け合い助け合い、困難を乗り越えて前に進んでいきましょう。 

先生方、先輩方、まだわからないことばかりの私たちですが、時に厳しく、時に優しくご指導くださいますよう

お願いします。保護者の皆様、本日は私たちのためにお越しいただき、本当にありがとうございました。内野中学

校で出会った仲間たちと共にたくさんのことを学び、豊かに学校生活を築き、そして、未来への可能性を広げてい

くことを誓い、新入生誓いのことばといたします。 

 

始業式 
生徒は新しい学級、新しい仲間とともに、気持ちを新たにして始業式を迎えました。生き生きとした表情で仲間の

発表に耳を傾ける２、３年生の姿に頼もしさを感じました。各学年の代表により発表された所感を紹介します。 



新年度の抱負                                  3年生代表生徒 
私の新年度の抱負は２つあります。１つ目は、今まで学習してきた内容を定着させることです。私たち３年生は、

今年受験生となります。入試で出題される範囲は今までに習ったこと全てなので、これまで受けてきた定期テスト

の範囲の何倍にもなります。私は今まで、テスト前に詰め込んで学習し、テストが終わったら復習をあまりしてい

ませんでしたが、それでは入試は乗り越えられません。そこで、今年度はその勉強習慣を改め、一週間ごとなど短

い期間で何度も復習を行い、確実に学習内容を定着させられるよう頑張っていきたいです。また、勉強を毎日継続

することも頑張りたいです。     

２つ目は、生徒会副会長としてアイディアを行動に移すことです。皆さんは今年度の生徒会のスローガン「share 

with all～安心できる学校を、みんなで～」の意味を覚えていますか？これには２つの意味があります。１つ目の

「発信」では「意見の反映、活動の共有」。２つ目の「協力」では、「個性の尊重、誰もが輝ける」という意味が込め

られています。このスローガンを達成するためのアイディアをアイディアのまま終わらせるのではなく、新たな活

動として行動に移せるように自分から積極的に動いていきたいです。そして内野中学校をもっと居心地よく過ごせ

る学校に進化させていけるように頑張りたいです。 

 

２年生になって                                  2年生代表生徒 
僕が進級して頑張りたいことは２つあります。まず１つ目は勉強です。勉強は毎日習慣づけてやった方がよいと

聞いていましたが、部活やクラブが忙しく、しっかり意識しないと勉強時間が取れないことがわかりました。また、

僕の場合、どんなに時間の使い方を工夫しても勉強時間は１日１時間半しか取れないことがわかったので、定期テ

ストの準備を１か月前から始めてみたところ良い結果が出せたので、今年も続けていきたいです。２年生でも集中

して授業を聞き、毎日一定の勉強時間を確保し、しっかり復習をして定期テストや入試に備えていきたいです。 

頑張りたいことの２つ目は仲間づくりです。１年生では、輝瞳祭のパートリーダーを経験したことが心に残って

います。初めはうまくいかず不安な気持ちでいっぱいでしたが、学級のみんなが助けてくれて協力してくれて、最

高の合唱をみんなでつくりあげることができました。この経験を通して、ただ仲良く楽しく過ごすだけではなく一

緒に頑張り合う仲間、高めあう仲間こそが、強い信頼関係で結ばれる本当の仲間になれることを知りました。クラ

ス替えでその仲間とも別れ別れになってしまいましたが、それぞれのクラスで新たな仲間と頑張り合い高めあい、

最高の２年生をつくってきたいと思います。 

 

転入・新任職員 
今年度の人事異動で、下記の通り23名の職員が着任いたしました。昨年度からの職員とともに力を合わせ、内野

中学校の教育活動の推進のために全力を尽くしていきます。よろしくお願いします。 

 

内野中学校ブログのご案内 
内野中学校の様子をタイムリーにお知らせするため、学校ブログを開設

しています。下記のQRコードから入ることができますので、ぜひ、お気

に入り登録の上、ご覧いただきたいと思います。

学校だよりもカラーでご覧いただけます。 

 

←内野中ブログ 


